

# Penguin Tappers knacken 100er Marke



Die Penuin Kids, Deutsche Meister in der Formation und bei den Small Groups.

BILD: HARDY SOEDRADJAT

**HEMSBACH.** Besonderes schafften die Steptänzerinnen des TV Hemsbach, international und deutschlandweit besser bekannt unter dem Namen Penguin Tappers. 1988 gegründet von Marianne Heinrich und schon 1993 seit der 1.

Deutschen Meisterschaft in Hamburg bis heute am Start, und gleich der Meistertitel bei den Formationen der Königs-Klasse HK I! Stetig wuchs die Titelsammlung dank der Verpflichtung 2001 von der Engländerin und Cheftrainerin Rachel Jackson-Weingärtner der beiden Abteilungsleiter Klaus Schollmeier und Andrea Mayer. In der Folge konnten die Hemsbacher Pinguine auch andere Kategorien und Disziplinen bei den Kindern, den Junioren und Erwachsenen besetzen.

2023, nach 30-jähriger Teilnahme an den DMs, stehen heute 108 deutsche Meistertitel, 95 Vizemeisterschaften und 41 dritte Plätze zu Buche. Sie haben damit in Wilhelmshaven erstmals in der Geschichte des deutschen Steppanzes die 100er Marke geknackt. War von Anfang an die Tanzschule Albrecht aus Georgsmarienhütte die führende Tanzschule und härtester Konkurrent der Penguin Tappers, so hat sich das Blatt schon seit einigen Jahren zugunsten der Penguin Tappers, was die Anzahl der Teilnehmer und der Meisterschaften angeht, gewendet.

Bei der letzten DM räumten die Tappers elf Titel souverän ab, auf Platz zwei mit sieben Titel der Ausrichter die Tanzschule Dunse und mit fünf Ti-

tel vor allem bei den Solisten die Münchner Tanzschule Kira von Kayser. Die Art Act & tAp dAncers aus Georgsmarienhütte, Nachfolger der Tanzschule Albrecht, konnten diesmal nur einen Titel ersteppen.

Die Steptanzszene, die Hochburg, befindet sich an der Bergstraße in Hemsbach zwischen München und Wilhelmshaven.

Mit aktuell 30 Trainerinnen und über 180 Aktiven haben die Tappers keine Nachwuchssorgen. Während die Tanzschulen während der Pandemie großen Aderlass melden, kamen bei den Tappers sogar 20 neue Mitglieder hinzu. Langsam haben die Tanzschulen im Steptanz wieder Tänzerinnen gewinnen. Die beiden neuen Abteilungsleiter der Tanzsportabteilung des TV Hemsbach, Marks Schäfer und Luisa Herget waren bei ihrer ersten verantwortlichen DM-Aufgabe überwältigt von den Leistungen der Tänzerinnen und der Leidenschaft ihrer Trainer. Schäfer war schon bei 13 DMs und WMs mit seinen Kindern dabei.

„Wir haben im Nachwuchsbereich enorm aufgeholt und wie man sieht auch Meistertitel geholt. Die Formationen waren schon immer unsere absolute Stärke. Schon einige Male, auch dieses Jahr, haben

wir alle vier Formationen verteidigt“, so Markus Schäfer.

Der DM-Höhepunkt war dabei der Meistertitel in der Königs-Klasse unter der ehemaligen Aktiven und jetzige Trainerin Jenny Knauer.

Sie trat schon im letzten Jahr die Nachfolge von Rachel Jackson an. Bei ihrem Debüt war sie erfolgreich und hat den Titel mit der HK1 zurückgeholt und ihn jetzt sogar mit sieben Einserwertungen verteidigen können.

Wenn alle Wertungsrichter aufstehen und ihren Meistertanz filmten, dann darf sie stolz sein über ihre fantastische Choreo mit den „Raben“, zuzum die siebenköpfige Jury unter anderem mit Jo Scanlan (England), Sarah Hamilton (England), Jadran Zivkovic (Slovenien) international besetzt war. Fest steht, dass die Nachfolge, sowohl der Cheftrainerin und die Abteilungsleitung nathlos vollzogen wurde. Die DM hinterließ viele bleibende Eindrücke bei den Tappers. Das Publikum erlebte fantastische, bunte, exzellente Gruppen und, Formationen, wobei in der Königs-Disziplin die Penguin Tappers lautstark gefeiert wurden. Im Übrigen kann man herrliche Bilder von der DM auf der Tappers homepage: [www.penguin-tappers.de](http://www.penguin-tappers.de) unter Galerie/Impression 2923 ansehen. **pfr.**